

古今東西、増税で景気浮揚した国家は、どこにも存在せず！

「民、信なくば立たず」。

国民の政治への信頼なくして社会は成り立たない、と孔子は説きました。なのに日本では、理にかなつた方策も政策も打ち出せぬ、行き当たりばつたりな泥縄式の政治が続いています。

全国紙の論説委員やTV局の解説委員は、IMF=国際通貨基金が求める消費税率15%へと更に引き上げねば、国债の格付けは急落し、日本の信用は失墜する、と善良な国民を脅し続けています。本當でしようか？

古今東西、増税で景気浮揚した国家は、どこにも存在しません。特別減税廃止、消費税率引き上げ、各種の税控除や所得控除の圧縮…。日本は過去20年間、実質増税の道を歩みましたが、実際の税収は20年前の60兆円強から40兆円弱の現在

ところが、税制の在り方を抜本的に改める上で必要な、こうした本質的な議論は国会でもマスメディアでも一向に行われません。財務官僚が勝手に設けた「消費税率の引き上げ不可避」という土俵の上で、税率の引き上げ幅と実施時期を巡って話し合うばかりです。

弱者対策と称して、食料品等の税率だけ5%に据え置く軽減税率でお茶を濁そうとしているのも、御為倒しです。どの品目に適用するか否か、業界団体や所管官庁の「声の大きさ」に左右される、時代遅れな裁量行政の復活です。利権を求める族議員や官僚の天下りの増大を齎します。

フォアアグラ=ガチョウの肝臓は嗜好品だから20%の消費税率に設定するとして、では、フォアアグラを摘出する前のガチョウで取引された場合は、どうなるでしょう？ ニワトリやアヒル同様に家禽一般の税率を適用する事になれば、それこそ税の抜け道です。

税制は簡素=シンプルで、公正=フェアで、理にかなつた=ロジカルな仕組でなくてはいけません。複雑

へと激減しています。歴史の教訓に学ぶべきです。

日本の財務省からワシントンのIMF本部に出向している官僚の発言が、恰もIMFの総意の如く、報じられているのです。同様に、一民間企業に過ぎない格付会社ムーディーズやスタンダード& Poor'sの、何ら結果責任を伴わぬ無責任な「格付け」が日本では一人歩きしています。

「社会保障と税の一體改革」とは名ばかりな、民自公3党の賛成で可決した8本の「消費税率の単体改正」法案全てに、兵庫県選出国会議員で唯一反対票を投じ、野党6党で提出した野田内閣不信任決議案の提出者6人の1人として名前を連ねた、それが理由です。

税金は、収入という入口と、支出という出口の、何れかで徴収するしかないので、税務署が入口で把握

な制度は、肥大化した行政機構を温存させ、既得権益の死守を目論む官僚の思う壺です。

イギリスでは2011年1月、日

本の消費税に相当する付加価値税の税率が2.5%アップされました。すると、同年4月以降、付加価値税収は逆にマイナスへと落ち込み続け、所得税や法人税も伸び率が鈍化し、今年3月以降は税収全体がマイナス転落です。ロンドン五輪が開催されても消費は上向かず、依然として若者の失業者は5人に1人。増税は景気を冷え込ませるのです。

1997年(平成9年)4月に消費税率を3%から5%に引き上げた日本も、翌年からデフレ不況に陥り、現在に至っています。

年間3兆円に上る輸出戻し税に象徴される、強きを助け、弱きを挫く益税・損税の不条理を生まない為に、日本以外の消費税導入国では実施済みの取引明細書=インボイスの導入も急務です。

復唱します。古今東西、増税で景気浮揚した国家は、どこにも存在しないのです。

できるのは給与所得者の収入の9割、自営業者の6割、農家に至つては4割に留まる「9·6·4」状態が続いているから、せめて出口だけでも公平に、と23年前に消費税は導入されました。

けれども、入口の不公平感は、一向に改善されていません。それは企業にも存在します。株式会社の7割は、国税の法人税と地方税の法人報じられているのです。同様に、一民間企業に過ぎない格付会社ムーディーズやスタンダード& Poor'sの、何ら結果責任を伴わぬ無責任な「格付け」が日本では一人歩きしています。

「社会保障と税の一體改革」とは名ばかりな、民自公3党の賛成で可決した8本の「消費税率の単体改正」法案全てに、兵庫県選出国会議員で唯一反対票を投じ、野党6党で提出した野田内閣不信任決議案の提出者6人の1人として名前を連ねた、それが理由です。

税金は、収入という入口と、支出という出口の、何れかで徴収するしかないので、税務署が入口で把握

な制度は、肥大化した行政機構を温存させ、既得権益の死守を目論む官僚の思う壺です。

イギリスでは2011年1月、日本で唯一反対票を投じ、野党6党で提出した野田内閣不信任決議案の提出者6人の1人として名前を連ねた、それが理由です。

税金は、収入という入口と、支出という出口の、何れかで徴収するしかないので、税務署が入口で把握

な制度は、肥大化した行政機構を温存させ、既得権益の死守を目論む官僚の思う壺です。

イギリスでは2011年1月、日本で唯一反対票を投じ、野党6党で提出した野田内閣不信任決議案の提出者6人の1人として名前を連ねた、それが理由です。

税金は、収入という入口と、支出という出口の、何れかで徴収するしかないので、税務署が入口で把握

できるのは給与所得者の収入の9割、自営業者の6割、農家に至つては4割に留まる「9·6·4」状態が続いているから、せめて出口だけでも公平に、と23年前に消費税は導入されました。

けれども、入口の不公平感は、一向に改善されていません。それは企業にも存在します。株式会社の7割は、国税の法人税と地方税の法人報じられているのです。同様に、一民間企業に過ぎない格付会社ムーディーズやスタンダード& Poor'sの、何ら結果責任を伴わぬ無責任な「格付け」が日本では一人歩きしています。

「社会保障と税の一體改革」とは名ばかりな、民自公3党の賛成で可決した8本の「消費税率の単体改正」法案全てに、兵庫県選出国会議員で唯一反対票を投じ、野党6党で提出した野田内閣不信任決議案の提出者6人の1人として名前を連ねた、それが理由です。

税金は、収入という入口と、支出という出口の、何れかで徴収するしかないので、税務署が入口で把握

な制度は、肥大化した行政機構を温存させ、既得権益の死守を目論む官僚の思う壺です。

イギリスでは2011年1月、日本で唯一反対票を投じ、野党6党で提出した野田内閣不信任決議案の提出者6人の1人として名前を連ねた、それが理由です。

税金は、収入という入口と、支出という出口の、何れかで徴収するしかないので、税務署が入口で把握